

lundi, 29 avril 2013

C'est celui qui le dit qui l'est ?

Commentaires



Les magistrats - particulièrement leur syndicat - osent prétendre être contre un fichier ? Bizarre, comme aurait dit Juvet, le mur n'est-il pas de facto pour ces gens-là le fichier qu'ils récrimentent ... ce n'est plus de dérive idéologique de certains magistrats dont il convient de parler mais bien plutôt de S. M. (sodomasochisme) que l'on retrouve bien dans les propos de Mme Martres – cynisme ou stupidité ... comme vous avez raison de le souligner.

Écrit par : Le Gerfaut | lundi, 29 avril 2013



C'est une aberration de parler des juges comme le 3ème pouvoir

Ce sont des fonctionnaires, certains exemplaires, d'autres moins, avec une tendance à la syndicalisation à outrance.

Le juge d'instruction est-il nécessaire?????????????

Écrit par : SETADIRE | lundi, 29 avril 2013
